

BARRANCABERMEJA. ACUERDO GOBERNACIÓN Y AUNAP

SALVAVIDAS PARA LOS PESCADORES

Redacción Q'hubo
Marcelo Almarío Chávez

Un importante anuncio hizo ayer el secretario de Agricultura de Santander, Javier Sarmiento, quien aseguró que la Administración Departamental firmará el próximo sábado 6 de abril un memorando de entendimiento con la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca, Aunap, el cual beneficiará a los pescadores de Barrancabermeja y la re-

gión del Magdalena Medio. Sarmiento aseguró que al materializar el acuerdo, la Gobernación de Santander y la Aunap se comprometieron en realizar un trabajo de ordenamiento de la pesca del bagre rayado, en la cuenca media del río Magdalena.

“Un trabajo que permitirá que se haga ajuste a la veda, y que esta especie que es la segunda más capturada en todo el río Magdalena pueda preservar-

se”, destacó el funcionario. El titular de la cartera de Agricultura del Departamento señaló que también la Aunap hará un aporte a la cadena piscícola en Santander, donde Barrancabermeja ocupa un lugar estratégico, por ser la sede de la Piscícola San Silvestre, importante centro de reproducción y producción de alevinos.

De la misma manera se logró que la Aunap incluyera en sus programas de intervención y fortalecimiento a la ciénaga San Silvestre y el caño San Silvestre, donde los pescadores suspendieron las labores tras las



FOTO: TOMADA DE INTERNET/QUUBO

Un memorando de entendimiento firmarán la Gobernación de Santander y la Aunap, para fortalecer la actividad pesquera en Barrancabermeja y el Magdalena Medio.

150

familias de pescadores están afectadas en la ciénaga San Silvestre.

emergencias ambientales sufridas en los meses de febrero y marzo.

“Existían actividades que se estaban cruzando en Sabana de Torres y Puerto Wilches, y logramos dividir las. Logramos que los programas de la Aunap lleguen a Barrancabermeja a fortalecer el trabajo que se estaba haciendo en las ciénagas Opón y Chucurí.

Tenemos un alto porcentaje de que nuestros pescadores de la ciénaga San Silvestre tengan la posibilidad de obtener su recurso pesquero, y con su mano de obra aportar a la limpieza del cuerpo hídrico”, manifestó Javier Sarmiento.

A pesar de las dificultades. El Secretario de Agri-

cultura de Santander advirtió que “a pesar de la falta de recursos, a pesar de la falta de atención en ciertos sectores productivos estratégicos e importantes para el Magdalena Medio, como lo son la pesca y la piscicultura estamos haciendo esas gestiones con el gobierno nacional”. Sarmiento indicó que el próximo lunes, 8 de marzo, viajará nuevamente a Bogotá para reunirse con el ministro de Agricultura, Andrés Valencia Pinzón,

quien presidirá el consejo nacional de secretarios de agricultura de todo el país, con el objetivo de exponer los acuerdos y proyectos celebrados.

“Mi encuentro con el Ministro de Agricultura será para gestionar y canalizar los recursos necesarios para beneficio de los pescadores de Barrancabermeja.

“La idea es proponer cómo direccionar estos recursos para fortalecer la pesca en el Puerto Petrolero. Con estas medidas, estos pescadores podrían tener un sustento, con las labores que realizarían, de limpieza por ejemplo de los cuerpos de agua, como la ciénaga San Silvestre”, destacó el funcionario.



Asociaciones de pescadores de la Ciénaga San Silvestre se beneficiarán con los acuerdos.



Dato

Para aplicar los acuerdos es necesario realizar un censo de las personas que podrían beneficiarse de la oferta institucional de la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca.

BARRANCABERMEJA

Proyecyos para la comunidad

El pasado fin de semana se realizó la inauguración de tres proyectos de desarrollo comunitario auspiciados por Ecopetrol y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD, en Cantagallo, Puerto Wilches y Barrancabermeja. El propósito del programa es el de fortalecer la gestión de las Juntas de Acción Comunal, para que se conviertan en gestoras del cambio social a partir de la formulación y ejecución de proyectos locales. Según Ecopetrol, en el último año las Juntas de Acción Comunal de las zonas rurales de la región postularon varias iniciativas. Evaluadas fueron seleccionadas como gana-



FOTO: SUMINISTRADA/QUUBO

doras los proyectos de las JAC del corregimiento El Llanito, de Barrancabermeja; del barrio Bellavista, en Puerto Wilches; y del barrio La Libertad, en Cantagallo. Las iniciativas contaron con el apoyo técnico y económico de Ecopetrol y el PNUD.

BARRANCABERMEJA

La vacunación de las Américas

Bajo el lema “Protege tu comunidad, haz tu parte, vacúnate” se realizará del 20 al 27 de abril la versión 17 de Semana de Vacunación de Las Américas. “Es una semana completa de vacunación. Se van a disponer diferentes lugares. Ese día también se realizará una capacitación para las personas que trabajan en vacunación. Se ubicarán puestos del Icbf y hogares infantiles, para que los niños puedan acceder más fácilmente”, explicó María Contreras, coordinadora de vacunación de la Secretaría de Salud. La funcionaria recordó que la vacunación es gratuita. “La meta de cobertura útil definida por el Ministerio de Salud y Protección Social para este año es del



FOTO: ARCHIVO/QUUBO

95% de niños vacunados con todo el esquema. Actualmente el municipio está en 90%, y aunque presenta un incremento con respecto a los años anteriores, algunos infantes se están quedando sin recibir el biológico por descuido de sus padres”, advirtió Contreras.